
           2012.6.21 

研究会員の声 13 

これらは責任のとれない立場からの生の声を記録したものですので，誤解などあるかも知

れません．それを承知でお読みください． 

 

○ HZさんも株主総会を控え，社会的反響を気にするところであろう．とくに株価はもっ

とも気にするところである．直近を含め，これまでに意図的な株価上げ・相場操作がしば

しば見られる． 

 必要が生じた場合にはおおよそ週に１度程度集中して株価梃子入れが行われてきた．こ

まめでは効果がないし，集中して操作する必要がある．ということで，週１が基本となる．

下図は直近の株価であり，矢印の時点でそのような兆候が見られる．株売買については匿

名性が高いので，それだけでは判断できないところであるが，過去の経緯を見ていると意

図的な株価操作が働いていることが分かる．これについては証券取引等監視委員会へ再度

通知済みである． 

 

 

○ 倒産させた旧エヌビイエル株式会社の非公開株の株価操作に関連して，旧株主が旧経

営陣を２億余円の損害賠償で訴える準備が整ってきた．日立造船乗っ取り詐欺被害者の会

を結成して，弁護団長に元・経済犯を専門とする特捜部長を務め，仙台高等検察庁検事長

を務められた大塚清明氏になっていただいたところである．２億円訴訟は序の口であって，

本命は詐欺行為により人血造船が与えた逸失利益 140 億円の損害賠償請求訴訟である．数

年間かかることになろうが，その間，人血造船には引当金数十億円を積んでもらうことに

なる． 


